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　今日は数学の勉強をしたいなと思います。

　数学の世界で１００年以上も世界の数学者が挑み続けて解けなかった７つの命題のうちの

一つ「ポアンカレ予想」を、２００３年にロシアの天才数学者グレゴリー・ペレルマンがイ

ンターネット上に論文を公表し、その論文が複数の数学者によって検証されました。その結

果２００６年に論文は基本的に正しく、致命的な誤りは無かったと結論付けられました。

１００年間解けなかった世紀の難問の一つが解決した瞬間でした。

　では、その「ポアンカレ予想」というのは何ぞやということに成りますが、私のような凡

人の説明ではわかりにくいかも知れませんが、聞いてください。まず、ロケットに乗ります。

そのロケットには長い長い地球を一周できるくらいの長さがあるロープが付いています。そ

して、その片方を地球の一点に括り付け出発し宇宙のありとあらゆるところを旅して出発点

に帰ってきます。そうすると手元にはロープの始まりと終わりの両端が有ります。その両端

を持ったままロープを手元に引き寄せた時にすべてが回収出来たら、宇宙の形はおおむね丸

いと言えるか？これが「ポアンカレ予想」の問題でした。この世紀の難題を説いた論文の解

説を、ほとんどの数学者は理解できませんでした。それは能力の差ではなく解決までのアプ

ローチが自分たちの考えと違っていたからです。簡単に言えば富士山に登るにしても色々な

登り口が有るように同じ目的を達成するために手段はいろいろあるという事とどの手段を選

ぶかによって違った結果が出るという事を意識しておきたいですね。しかし、この難題を説

いたペレルマンはフィールズ賞も賞金一億円も辞退し母親とどこかでひっそり暮らし、消息

もはっきりしないようです。風の便りでは性格も暗くなり別人のようになってしまったと言

われています。天才的な人間は得てして頭がおかしくなります。我々のような凡人が人生を

一番楽しめると思うので、お互いいつまでも大いなる凡人で居ましょう。

　話は変わりますが、我がクラブより平塚市議会選に二人の方が立候補致します。決起集会

が野崎会員は３月２５日花水公民館で夜７時から、柏木会員が３月２９日に７時３０分から

プレジールで行われます。クラブとしては是非当選していただきたいので、皆様お二人を応

援しましょう。

◎会長報告
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原博章会員原博章会員◎出席報告

会員４１名　出席義務者　３９名　出席者　２０名　出席率５１．２８％

◎誕生祝い　【細野会員　中村会員】

■中村会員
　２９日で６８歳になります。物覚えが悪く物忘れも悪くなって参りました。もうしばらく

ロータリーに居させてください。今後とも宜しくお願いします。

■細野会員
　昨日誕生日で５７歳です。４０代の時は先輩方をみて１０年後あんなに元気で居られるの

かと考えていましたが、この年になりやはり元気な皆さんを見習っていかなくてはと思いま

す。

◎結婚祝い　【小泉会員】

◎委員会報告

◎米山奨学生

■親睦委員会
　来週「炭ぼうず」で６時半からです。よろしくお願いします。

サイ・ユチさんサイ・ユチさん

　今日は最後の出席です。この一年間お世話になりました。最初はちょっと
どんな感じか心配でしたが、皆さんがとても親切で感謝しています。台湾に
帰ったらこの経験を生かして仕事に頑張ります。有難うございました。
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◎卓話　山鉄総本店　社長　山口義高様

　須賀は平塚商業の発祥地です。それはどうしてかとい

うと小田原北条時代、須賀の港が経済の重要な拠点だっ

たからです。須賀港の近くで今の米善が醤油を売ってい

たり、関東紡績が有りました。須賀の人は「須賀の素っ

頓狂」といわれ、素っ頓狂とは軽薄という意味ですが、

とても嫌な思いをしました。それで調べてみました。そ

の当時の古い歴史を調べていたら、カルタを作らないか

という話になり、カルタを作った時に初めてこんなにい

い所なんだと知りました。

　昔、平塚新宿（しんしゅく）が２００軒くらいの時に

須賀は５・６百軒ありました。伊勢一さんが一番古いで

す。津久井上州内藤大和守影豊の一番の家臣の佐藤善左

衛門が城を追われた時に主君と逸れこの地で市井の人に

なったという記録が有ります。市井とは一番賑やかなと

ころという意味です。そのせいか、苗字では「佐藤」は

結構多いですが「田中」が一番多く「長谷川」は５番目

位です。山口は４番目です。「馬入川」は今から８００

年程前に鎌倉から参じた源頼朝が馬ごと落ちた。そのた

めに「馬入川」という名前になったという話です。須賀

港は自然港でしたので、大きな材木は柳島湊に着いたの

で、そちらも大分繁栄しました。

　５月５日は国府祭で６つの宮が神揃山に一同に集まり

ます。一宮が寒川神社、二宮が川匂神社、三宮が比々多

神社、四宮が前鳥神社、次は八幡宮ですが八幡宮は位が

高いので、五の宮とは言わないです。その神輿が大磯の

神揃山に集まります。毎年、一宮の取り合いをし、六所

神社が仲裁に入るというお祭りです。毎年決着はつかず

ついてしまうと祭りが終わってしまいますので、毎年同

じことをしています。ある時、寒川神社のお神輿が国府

祭りの後に馬入の渡しで、馬入の若い人と須賀の人が揉

めてそのお神輿を川に放り込んでしまいました。その時

にその神輿が海へ出て南湖に着いてしまい、それを南湖

の鈴木孫一さんが寒川神社に返したのが、浜降祭の始ま

りです。花巻４００年祭に須賀の大神輿を持って行きま

した。若い人１００人連れて行きましたが大変でした。

しかし、大勢の人の前で最後の挨拶で甚句を唄い最高の

気分でした。平塚に七福神が有りますが、石井石工さん

が石像を寄付し各々の神社に収められました。実に良い

お顔です。

　平塚観光協会で七福神めぐりを観光の目玉にしようと

頑張っていますが、健康にすごく良いと思います。

　今日は有難うございました。

■山口義高様紹介
　山口様は、須賀の三島神社の総代をされています。とても須賀で有名な方です。須賀の歴史、

平塚の歴史を語ったら右に出るものはいないというくらいの方です。今でもお正月に開かれ

る「須賀カルタ」も作られました。
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◎スマイル報告

長谷川会長　山口様、本日の卓話宜しくお願い致します。

麻生会員　　福岡から孫二人が引越ししてきます。大変と嬉しさと複雑です。

稲子会員　　水曜日の夜にテニスをやりましたが、足がもつれ左足首を捻ってしまい、まだ

痛みが引きません。脳から得た指令が体に伝わるまで時間が掛ったみたいで思

うように体が反応しなかったようですね。歳ですかね？

小沢会員　　山口様、本日卓話宜しくお願いします。長男が歯科医師国家試験に合格しまして、

一安心です。春から京都大学病院に研修となりました。アート引越しセンター

に頼んだら５０万円かかるそうで、家賃やら礼金など考えると、引っ越し貧乏

とはよく言ったものですね（笑）

笠原会員　　仕事の年度末が３月２０日で終わりました。忙しい一年でしたが無事故で終わ

ることが出来ましたので、大変満足しています。４月からも頑張ります。

黒柳会員　　山口様ようこそおいで下さいました。卓話宜しくお願いします。

真道会員　　昨日、孫と一緒に久能山に行き家康を偲びながらイチゴ狩りと東海大の水族館

を楽しんできました。

中村会員　　先週の結婚祝に続き、本日は誕生祝有難うございました。３月２９日で嬉しく

もない６８歳になってしまいます。

古木会員　　そろそろ桜の季節ですね。

細野会員　　誕生祝有難うございました。

牧石会員　　ロータリーの広報セミナーに行って来ました。今期のシキホールの活動を、ロー

タリーの友へ５月に掲載したほうが良いと思います。（日頃、会長はおいしい所

だけを持っていくので、この件は会長責任でお願いします）

三富会員　　今日は息子の卒業式で例会欠席します。あと１０年現役で頑張ります。それま

で心臓がうごいてもらうようにケアーに心がけます。
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